



Bild: pixabay.com

Hunderttausende von Menschen werden umsonst operiert. Es werden Stents und Bypässe gesetzt, die einen Verschluss von Blutgefässen verhindern sollen. Bei einer Notoperation ist das soweit in Ordnung, aber einfach so zum Vorbeugen ist das völliger Unsinn. Stents und Bypässe verhindern keinen Herzinfarkt. Sie leben damit nicht länger. Denn das Problem selber wird nicht behandelt. Die Verengung der Blutgefässe durch Arteriosklerose wird dadurch nicht behoben. Sie müssten dann schon sämtliche Blutgefässe auskleiden oder ersetzen. Es wären total etwa 100'000 km Blutgefässe. Das kann teuer werden und ist sowieso unmöglich. Natürlich können Sie nur die Blutgefässe rund ums Herz mit Stents auskleiden. Doch auch das ist unmöglich und wäre lebensgefährlich.

Wie wäre es mit einer gesunden Ernährung? Das würde das Problem schnellstens lösen, schmeckt zudem noch hervorragend und man fühlt sich 20 Jahre jünger. Zu kompliziert für Sie? Es gibt doch chemische Substanzen, wie Blutdruck-/Cholesterinsenker und Blutverünner, denken Sie. Nur diese chemischen Substanzen verhindern weder einen Herzinfarkt noch einen Schlaganfall. Diese chemischen Substanzen bringen Sie nach zahlreichen Nebenwirkungen schlussendlich 10 Jahre früher ins Grab.

Und nun? Wir beraten täglich unsere Klienten, was für sie das Beste wäre. Vielleicht Sie auch schon bald?